Wöllstädter Sternsinger bringen Segen in über 200 Haushalte

Am Samstag, den 18. Januar 2025, zogen über 30 hochmotivierte Kinder und Jugendliche als Sternsinger durch die Straßen von Ober- und Nieder-Wöllstadt, um den traditionellen Neujahrssegen in die Häuser zu bringen.

Von Andreas Bernard 18. Jan. 2025





Mit ihren funkelnden Kronen und prachtvollen Gewändern besuchten sie mehr als 200 Haushalte, das Kursana-Seniorenheim und diverse Geschäfte – eine beachtliche Leistung, die nicht nur den fleißigen Sternsingern, sondern auch dem Engagement der Begleitpersonen zu verdanken ist.

Knackig kalt, strahlender Sonnenschein – perfekte Bedingungen Das Wetter hätte kaum besser sein können: Bei frostigen Temperaturen, aber herrlich klarem Sonnenschein machte das

Sternsingen besonders viel Freude. Die frische Winterluft und das blendende Licht boten die ideale Kulisse für das diesjährige Motto "Erhebt eure Stimme! Sternsingen für Kinderrechte".

Freude für Kinder nah und fern

Die Sternsinger sammelten wie jedes Jahr Spenden für das Kindermissionswerk der Sternsinger, das sich weltweit für benachteiligte Kinder einsetzt. Insgesamt kamen hierbei Spenden von über 6.000 € zusammen. Doch nicht nur die Kinder in fernen Ländern profitierten: Auch die kleinen Könige selbst hatten Grund zur Freude, denn neben großzügigen Spenden landete jede Menge Schokolade, Bonbons und andere Süßigkeiten in ihren Taschen.

"Die Süßigkeiten waren ein tolles Extra, aber am schönsten war, dass uns überall freudige Gesichter erwartet haben", berichtet eine der Sternsingerinnen. Diese Erfahrung wurde von vielen Kindern geteilt, die begeistert erzählten, wie herzlich sie empfangen wurden.

Gemeinschaft und Engagement: Ein starkes Zeichen

Die Aktion Sternsingen zeigt Jahr für Jahr, wie lebendig und engagiert die Gemeinschaft in Wöllstadt ist. Die

Freude und Hilfsbereitschaft, die an diesem Tag spürbar waren, machten die Sternsingeraktion 2025 zu einem vollen Erfolg. Wer mehr über das diesjährige Motto und die Hintergründe erfahren möchte, findet zusätzliche Informationen unter www.sternsinger.de

Mit ihrem Einsatz haben die Kinder und Jugendlichen nicht nur Geld gesammelt, sondern auch den Segen "Christus mansionem benedicat – Christus segne dieses Haus" (C+M+B) zu den Menschen gebracht – ein Brauch, der Hoffnung und Zusammenhalt verkörpert.

Dank an alle Unterstützer

Ein herzlicher Dank gilt allen, die diese Aktion ermöglicht haben – von den Organisatoren und Begleitern bis hin zu den großzügigen Spendern. Gemeinsam wurde erneut ein Zeichen für Gerechtigkeit und Mitmenschlichkeit gesetzt.